

# まちのわだい

## 環境美化運動が

### 実施されました

5月28日、雨の中、環境美化運動が行われました。当日は大人2、014名、子ども会362名、合計2,376名が参加し、2、920kgの投棄ごみを収集しました。ご協力いただき、誠にありがとうございました。

また、各行政区に設置されているごみ集積所は、利用している皆さんのご協力により清潔に保たれています。

ごみ集積所はごみ捨て場ではありません。定められたルール（曜日・時間・種類）を守り、環境保全に努めましょう。



## 交通安全子ども自転車

### 境地区大会

5月23日、坂東市岩井体育館において、境警察署管内の小学校から10チームが出場し、交通安全子ども自転車境地区大会が開催されました。当町からは五霞西小学校から2チーム、五霞東小学校から2チームの合計4チームが出場し、筆記・実技にて点数を競い、優勝を目指し一生懸命練習した成果を十分に発揮しました。

### 結果

五霞東小学校 Aチーム	4位
" Bチーム	5位
五霞西小学校 Aチーム	7位
" Bチーム	8位

## 第19回さしま環境管理事務組合管内高齢者親善ゲートボール大会

5月25日、猿島コミュニティセンターにおいて第19回管内高齢者親善ゲートボール大会が開催されました。当日は、好天に恵まれ、近隣市町より参加した12チームが優勝を争いました。

当町からは堀之内チームと小福田チームが出場し、小福田チームが見事3位に入賞しました。

近年、高齢者の運動不足が懸念されています。高齢者の皆さん、ご近所のゲートボール場に足を運んで、楽しい汗を流してみませんか？



## ふれあい交流事業

### 「赤ちゃんふれあい教室」が開催されました

5月31日、保健センターにおいて次代の親となる中学生を対象に赤ちゃんとのふれあいを通じて命の大切さを学ぶ「赤ちゃんふれあい教室」が開催されました。

当日は、10名の中学生が3、5ヶ月児健診を受診した赤ちゃんを抱っこしたり、あやしたりして赤ちゃんといふれあいました。

最初は緊張していた中学生も、赤ちゃんといふれあううちに自然に笑顔になり、上手にあやすことができました。赤ちゃんの成長やかわいらしさを学ぶ貴重な体験ができました。

